

Workshop der Klasse 2b (Igelklasse) der Grundschule Holle mit der Theatergruppe Holler Firlefanz:

# Peter Pan und der Blick hinter die Kulissen

**Holle.** Peter Pan und die verlorenen Kinder ist zurzeit mein heißestes Thema. Durch ein Gespräch mit Ulrike Wolters, Elternvertreterin der Klasse 2 b, war kurzer Hand die Idee geboren einen Workshop über Peter Pan und die verlorenen Kinder für die Igelklasse anzubieten. Frau Otte, Klassenlehrerin und Konrektorin, stimmte sofort zu und somit war der Termin für den 14. Oktober (letzter Schultag vor den Herbstferien) gebucht.

Meinerseits war die Begeisterung groß einen Workshop in der Grundschule anzubieten und das während der normalen Schulzeit. Schnell hatte ich ein Team aus Dieter Piepenbrink für Licht und Ton, Gerd Henze für den Vorhang und Spezialeffekte sowie Norbert Jürgens für die Fotosession zusammen. Auch Kilian Richter, im Theaterstück, Captain Hook, hatte vom Direktor der Elisabeth von Rantzau-Schule für diese Aktion kurzfristig frei bekommen, um uns zu unterstützen.

Nach kurzer Begrüßung gab es eine Abfrage mit Bildkarten über den Wissensstand von Peter Pan. Dann wechselten wir zu



Bewegungsspielen, wie das Ritual der Theaterkinder und das Einüben von Bewegungen für Peter Pan und die verlorenen Kinder. Urplötzlich, alle waren erschrocken, die Mittelwand zwischen Theatergruppe und Klassenraum wurde von Gerd Henze heruntergefahren.

Nun wurden die Kinder in zwei Gruppen eingeteilt, um einen Blick hinter die Kulissen zu werfen. Bis dahin war der Vorhang zu, um die Spannung nicht wegzunehmen. Der Rundgang mit Erklärungen durch das The-

ater war angesagt. Einmal Licht und Ton live erleben und durch die Höhle der Piraten gehen und vieles mehr.

Zum Abschluss kam das Highlight des Workshops: „Wir wollen Theater spielen!“. Dazu hatte ich einfache Texte zu einem kleinen Stück, natürlich Peter Pan, zusammengestellt. 18 Kinder konnten mitmachen von Glöckchen über Piraten, Peter Pan, Wendy und Michael mit Teddy, den Indianern sowie Souffleuse, Regie und Ton. Die Theatervorführung konnte starten und Kilian war mit

auf der Bühne im Hintergrund und lenkte.

Die Kinder haben den Workshop genossen und erhielten super Applaus. Als Belohnung gab es zum Schluss Gummibärchen und ein Bild zum Ausmalen, natürlich von Peter Pan.

Nach diesen aufregenden zwei Stunden ging es dann in die Pause und zum normalen Unterricht über. Weitere Infos von Peter Pan sind auf der Homepage zu finden: [www.holler-firlefanz.de](http://www.holler-firlefanz.de)

*Kerstin Jürgens  
Theatergruppe Holler Firlefanz*